



Bupati Tutup Turnamen Voli SKPD Karimun



Bupati Karimun, Nurdin Basirun memberikan piala bergilir turnamen bola voli antar SKPD Pemkab Karimun "Coastal Area Cup II" tahun 2104 kepada tim bola voli yang meraih juara I, Kanpora (tim putri).

BATAMTODAY.COM, Karimun - Bupati Karimun secara resmi menutup turnamen bola voli antar SKPD di lingkungan Pemkab Karimun. Event bertajuk "Coastal Area Cup II" itu digelar untuk menyambut HUT Kabupaten Karimun ke- 15 yang jatuh pada tanggal 12 Oktober tahun 2014 mendatang.

Bupati Karimun, Nurdin Basirun dalam sambutannya menyampaikan, turnamen ini sebagai penguatan wawasan kebangsaan dan peningkatan kreatifitas para SKPD, yang bertujuan untuk memberikan motivasi dan semangat nasionalisme, kesatuan dan persatuan serta memiliki persamaan persepsi terhadap olahraga dalam mempertahankan eksistensinya.

"Dengan semangat solidaritas diantara SKPD Pemkab Karimun, mari kita tingkat kesadaran hidup dalam berolahraga, untuk memperkokoh persatuan dan kesatuan," ujarnya, Rabu (24/9/2014) sekitar pukul 17.30 WIB di Panggung Rakyat Putri Kemuning, Coastal Area Karimun.

Bupati juga berharap, melalui kegiatan olahraga seperti ini, dapat memotifasi nilai-nilai prestasi dan juga potensi olahraga daerah, dalam menopang terwujudnya kemandirian bangsa.

Sementara itu, Kepala Kantor Pemuda dan Olahraga (Kakanpora) Kabupaten Karimun, Umar SPd MM Pub mengatakan, turnamen yang dilangsungkan di lapangan bola volly Coastal Area Tanjung Balai Karimun tersebut, diikuti 24 tim bola voli. Diantaranya 18 tim voli putra dan 6 tim voli putri.

Turnamen ini menyediakan sejumlah hadiah untuk para pemenang, masing-masing juara I akan menerima uang pembinaan sebesar Rp6 juta. Kemudian juara II mendapat uang pembinaan sebesar Rp 5 juta. Sedangkan juara III mendapat uang pembinaan sebesar Rp4 juta, dan juara IV mendapat uang pembinaan sebesar Rp 3 juta.

Dalam turnamen ini, tim Disduk dan Catpil tampil sebagai juara pertama pria, sementara tim putri digondol tim voli Kanpora.

Acara penutupan "Coastal Area Cup II" itu juga dihadiri SKPD Pemkab Karimun, diantaranya Kadisduk dan Capil, M. Tahar, Kepala Badan dan Kebersihan (BKP), Faisal Taufik dan Kapolsek Tanjung Balai Karimun, Kopol S. Dalimunthe.

Sebelum acara penutupan, dilaksanakan pertandingan final memperebutkan juara I dan II (putra-putri). Dan yang berhasil sebagai juara I yakni Disduk dan Capil untuk tim putra dan Kanpora dari tim putri. Sedangkan peraih juara II berasal dari Satpol PP untuk tim putra dan Setda dari tim putri. Sementara untuk juara III, dimenangkan Kanpora dari tim putra dan Bukit Selembak dari tim putri. (Narasi & Foto : Khoiruddin Nasution / BATAMTODAY.COM)



Tim bola voli hadir dalam pembukaan turnamen bola voli antar SKPD Pemkab Karimun "Coastal Area Cup II" tahun 2104.



Kepala Kantor Pemuda dan Olahraga (Kakanpora) Kabupaten Karimun, Umar, S.Pd, MM, Pub menyampaikan kata sambutan saat pembukaan



Tim bola putra sedang bertanding di turnamen bola voli antar SKPD Pemkab Karimun "Coastal Area Cup II" tahun 2104.



Kepala Badan Kebersihan dan Pertamanan Pemkab Karimun, Faisal Taufik memberikan piala kepada juara IV yang dimenangkan Disdik (tim putra) serta Diskop, UKM dan Perindag (tim putri).



Kadisduk dan Capil Pemkab Karimun, M. Tahar memberikan piala kepada juara III yang dimenangkan Kanpora (tim putra) dan Bukit Selembak (tim putri).



Staf Ahli Bupati Karimun, Anwar Ujang memberikan piala kepada juara II yang dimenangkan Satpol PP (tim putra) dan Setda (tim putri).



Kepala Dinas Kesehatan (Kadinkes) Kabupaten Karimun, Sensissiana membagikan hadiah kepada peserta yang menerima hadiah. Kapolres Karimun, Kopol S. Dalimunthe memberikan piala kepada juara I yang dimenangkan Disduk dan Capil (tim putra) dan Kanpora (tim putri).



Bupati Karimun, Nurdin Basirun memberikan piala bergilir turnamen bola voli antar SKPD Pemkab Karimun "Coastal Area Cup II" tahun 2104 kepada tim bola voli yang meraih juara I, Disduk dan Capil (tim putra).



Bupati Karimun, Nurdin Basirun berfoto bersama dengan tim bola putri, Setda yang meraih juara II.



Bupati Karimun, Nurdin Basirun berfoto bersama dengan tim bola putri, Kanpora yang meraih juara I.

Abadikan moment spesial Anda
di BATAMTODAY.COM Gallery
 untuk pemesanan hubungi:
 Tlp : (0778) 7482-514, (0778) 512 0-718
 Email : redaksi@batamtoday.com



Bupati Karimun, Nurdin Basirun, Kakanpora, Umar, S.Pd, MM, Pub dan Kadisduk dan Capil berfoto bersama dengan tim bola putri, Disduk dan Capil yang meraih juara I.